











Para: Fecha:



iBIENVENIDOS AL CUSCO!

Cusco es el destino turístico más visitado del Perú y uno de los mejores de todo Sudamérica. Allí podrás encontrar atractivos tan famosos como el Valle Sagrado de los Incas, la laguna Humantay, la montaña de los 7 colores y, por supuesto, Machu Picchu, un destino considerado como una de las 7 maravillas

En Cusco existen paisajes andinos y tropicales de gran belleza. La mayoría de visitantes se hospedan en la ciudad del Cusco pues allí está en aeropuerto a la ciudad. Además, en la 'capital del imperio inca' existen importantes atractivos turísticos como Sacsayhuaman, la Catedral, el Coricancha y más. Actualmente los mejores servicios de hoteles y restaurantes están allí.

A 100 kilómetros de la ciudad del Cusco está el mejor destino turístico de Sudamérica: la ciudad inca de Machu Picchu. La maravilla del mundo es el objetivo de casi todos los turistas que llegan al Cusco. Machupicchu fue una ciudadela con fines agrícolas, urbanos y religiosos. Posee una historia que se remonta a más de cinco siglos atrás. Además, el exuberante paisaje que lo rodea, lo convierten en uno de los lugares más fotografiados del mundo.

Sin embargo, Cusco no es solo Machu Picchu. En las altas montañas cusqueñas, cercanas al imponente nevado Ausangate, está el Vinicunca, la famosa montaña de los 7 colores. Esta cumbre está a más de 5 mil metros sobre el nivel del mar. Hasta allí llegan cada día miles de visitantes. Esta cantidad ha convertido a la montaña arcoíris como el segundo destino turístico más visitado del Cusco, solo después de Machu Picchu.

Y Cusco ofrece aún mucho más. Allí podrá encontrar paisajes bellos, sitios arqueológicos, baños termales, caminatas memorables y un largo etcétera. Algunos de los destinos poco conocidos pero que valen la pena visitar son: la montaña de Palcoyo, el Valle Sur del Cusco, la fortaleza de Waarapukara, el mirador Tres Cruces de Oro, la morada de los dioses, los baños termales de Cocalmayo y más. ¡Conócelos!

Todos los destinos turísticos pueden ser visitados por propia cuenta o con un tour organizado por una agencia de turismo. Por supuesto que la opción más segura y confiable es hacerlo mediante una agencia turística del Cusco. La mayoría de agencias de turismo ofrecen un servicio bien organizado y completo para disfrutar de lo mejor del Cusco.

Los tours más populares del Cusco son: el City Tour (por la ciudad del Cusco), el tour Valle Sagrado de los Incas (Full Day), el tour a la montaña de los 7 colores (Full Day), el tour a la laguna Humantay (Full Day), el tour a Maras y Moray (medio día), el tour a Machu Picchu (Full Day), el tour a Machu Picchu de 2 días, el Camino Inca de 4 días y el Salkantay trek de 5 días.

Todos estos servicios se realizan con la mejor organización. Para ello contamos con un equipo humano de expertos en turismo que organizan cada detalle de nuestros servicios. Todos nuestros tours incluyen: recojo del turista, transporte completo de ida y retorno, entrada a cada atractivo turístico y servicio de guía turístico profesional. ¡No tendrán que comprar nada más!

Los atractivos turísticos del Cusco son excepcionales. Sin embargo, existen muchos otros destinos turísticos en Perú que valen la pena visitar. Pronto podremos ofrecer tours a todos los destinos del país incaico: el cañón del Colca, Paracas, la ciudad de Lima, la Huacachina, la selva amazónica y más.

Aquí podrás conocer los tours que ofrece 'Machupicchu Terra', una de las agencias de turismo líderes del Cusco. Conocerás lo que incluye, el itinerario, los precios y más. ¡Anímate a conocer Cusco con los mejores! ¡Bienvenido!



Contactos Web: https://www.boletomachupicchu.com https://www.machupicchuterra.com/es/ info@machupicchuterra.com

Teléfono: +51 84 207064

¿QUIÉNES SOMOS?

¡Bienvenido a Machupicchu Terra! Somos una agencia de turismo reconocida por la calidad de sus tours a todos los destinos del Cusco como el Valle Sagrado, la Montaña 7 Colores, Machu Picchu y mucho más. Desde el 2013 y hasta hoy venimos ofreciendo servicios de calidad a turistas de todo el mundo.

Contamos con un local propio en el centro histórico de la ciudad del Cusco en calle Recoleta Angosta 604. Para operar nuestros distintos servicios contamos con autorización del Ministerio de Cultura del Perú con código AUT00115. Es decir, somos una agencia de turismo profesional que ofrece toda la seguridad y buena organización de un servicio legal.

Para contactarnos con nuestros viajeros contamos con distintas páginas web bien diseñadas y que ofrecen toda la información sobre Cusco y Machu Picchu. Destacan: www.boletomachupicchu.com, www.machupicchuterra.com, www.imachupicchu.com y más.

Para realizar nuestras operaciones contamos con un equipo de profesionales en el sector turismo, así como colaboradores en programación de sistemas web, redactores de contenido, editores de video y más. Todos nuestros servicios organizados detalladamente para satisfacer las expectativas de nuestros clientes.

Misión

Nuestra principal misión es ofrecer a los turistas un servicio de calidad que satisfaga sus grandes expectativas en los distintos atractivos turísticos del Cusco y el Perú.

Para ello nos proponemos crear un sitio web de fácil navegación e información completa sobre el viaje a Cusco, el Valle Sagrado de los Incas y Machu Picchu. Nuestro objetivo es brindar un interfaz segura y fácil para la reserva de nuestros tours. Así mismo, buscamos asistir al turista sobre precios, tiempos, información, documentos y todo lo relacionado al viaje a Machu Picchu.

Visión

Buscamos ofrecer los mejores servicios turísticos en Cusco y el resto del Perú. Para ello nos actualizamos constantemente buscando nuevas propuestas turísticas. Además, utilizamos las últimas tecnologías web para llegar cada vez a más clientes. Es así que contamos con un canal de YouTube 'Imachupicchu' con videos didácticos que ayudan al viajero a decidir su mejor experiencia en Cusco.

Cada día buscamos mejorar para ofrecer el mejor servicio turístico a nuestros clientes. Contamos con una comunicación constante por varios canales digitales. Nuestra meta es convertirnos en la agencia de turismo más seria y mejor organizada de todo Cusco y el Perú.

Confiabilidad

Somos una agencia de turismo legal del Cusco autorizada por el Ministerio de Cultura del Perú y la Dirección Regional de Cultura Cusco. Nuestro código de autorización es AUT00115. Todas nuestras operaciones y servicios son legítimos. Contamos con buenos comentarios en foros por internet como TripAdvisor, Google Business y más.

Todos nuestros métodos de pagos cuentan con sistemas de seguridad por internet que garantizan la privacidad de toda la información del turista durante la compra. ¡Con nosotros puede estar seguro de elegir una agencia de turismo legal y confiable!



Contactos Web: https://www.boletomachupicchu.com https://www.machupicchuterra.com/es/ Teléfono: +51 84 207064

Detalles de Contacto: Machupicchu Terra.

INTI RAYMI – LA FIESTA DEL SOL DE LOS INCAS

RESUMEN:

El Inti Raymi se celebra cada 24 de junio en la ciudad del Cusco. Ese día, feriado en toda la región Cusco, se lleva a cabo una representación multitudinaria de la fiesta religiosa inca en honor al sol. Hoy los cusqueños crearon una puesta en escena con actores y actrices que representa la gran fiesta del sol inca. Ésta se realiza en tres escenarios: el templo del Coricancha, la Plaza de Armas y la fortaleza de Sacsayhuaman. El ingreso al Coricancha es gratis (butacas opcionales por un pago adicional). El ingreso a la Plaza de Armas es libre para todos (no hay asientos). Y el espectáculo en Sacsayhuaman, el más destacado, solo es con tickets de ingreso.

El tour Inti Raymi ofrece boletos de ingreso al espectáculo en Sacsayhuaman (disponibilidad limitada). Además, brinda la opción de agregar butacas en el show en Coricancha. Un guía de turismo lo acompañará en los espectáculos. El tour también incluye transporte completo (de la ciudad del Cusco a Sacsayhuaman) y un almuerzo 'box lunch'. Todo el servicio se lleva a cabo con un equipo de profesionale s y la máxima organización. Disfruta de un inolvidable viaje a Cusco en el mejor día del año: la fiesta del Inti Raymi.

INCLUYE:

- ✓ Transporte completo.
- ✓ Guía de turismo profesional en español o inglés.
- Boleto de ingreso a show Inti Raymi en Sacsayhuaman.
- Boleto de ingreso a butaca en show Inti Raymi en Coricancha (opcional).
- ✓ Almuerzo box lunch.

NO INCLUYE:

- × Snacks.
- Bebidas.
- Hamadas telefónicas.

IMPORTANTE:

• El tour se lleva a cabo el 24 de junio.



TOUR INTI RAYMI FULL DAY – EL ITINERARIO DETALLADO



ITINERARIO

Encuentro e Inti Raymi en Coricancha

- El encuentro es en el café Valeriana, al frente del templo del Coricancha, a las 7.45 am aproximadamente.
- Luego nos dirigiremos al templo del Qoricancha donde apreciaremos la primera puesta en escena del Inti Raymi en compañía de nuestro guía turístico y en nuestros asientos respectivos: el inca Pachacutec aparece y le rinde culto al dios sol.

Inti Raymi en la Plaza de Armas del Cusco

- A continuación, a libre elección del turista, nos dirigiremos a la Plaza Principal de la ciudad para apreciar la segunda puesta en escena.
- Nuestro guía nos explicará el ritual de sacrificio y homenaje al sol hecho en presencia del inca y su esposa, la coya.

Traslado a Sacsayhuaman y box lunch

- A las 9.30 am nos reuniremos en la Plaza Regocijo.
- Allí abordaremos nuestro transporte turístico para dirigirnos al sitio arqueológico de Sacsayhuaman donde disfrutaremos de un delicioso 'box lunch' y así no perdernos nada del espectáculo.

Inti Raymi en la fortaleza de Sacsayhuaman

- En Sacsayhuaman ingresaremos a nuestro asiento desde donde apreciaremos la última parte del espectáculo: representantes de los cuatro puntos del imperio le rinden honor al inca y al dios sol.
- Se trata del espectáculo más famoso y multitudinario de la festividad del Inti Raymi.

Retorno a la ciudad del Cusco

- Luego del espectáculo del Inti Raymi en Sacsayhuaman abordaremos el transporte turístico para retornar a la ciudad del Cusco.
- El viaje es corto. Los turistas pueden descender en la puerta de sus hoteles o en una plaza céntrica de la ciudad.



Email:

TOUR 6 DÍAS: CITY TOUR CUSCO + INTI RAYMI + MACHU PICCHU Y VALLE SUR - GALERÍA DE FOTOS













Email:

info@machupicchuterra.com

TOUR INTI RAYMI FULL DAY- PREGUNTAS Y RESPUESTAS

¿A QUÉ HORA COMIENZA Y TERMINA EL TOUR?

El tour Inti Raymi Full Day inicia con el encuentro del grupo en el café Valeriana del Centro Histórico del Cusco (al frente del Coricancha) a las 7.45 de la mañana. El tour termina con el retorno en transporte turístico a la ciudad del Cusco al promediar las 4 de la tarde, después de apreciar el show en Sacsayhuaman.

¿PUEDO CANCELAR EL TOUR SI YA LO COMPRÉ?

No, lamentablemente por tratarse de un tour que se lleva a cabo solo un día al año (24 de junio), no están permitidas las cancelaciones. La entidad que administra los boletos de ingresos al show Inti Raymi 'Emufec' no permite los reembolsos. Se recomienda elegir bien la fecha y realizar el tour puntualmente. En caso el turista no esté presente, el tour es registrado como 'No show' sin lugar a reembolsos.

¿PUEDO CAMBIAR DE FECHA DEL TOUR SI YA LO COMPRÉ?

No, lamentablemente por tratarse de un tour que se realiza una vez el año (el 24 de junio) no se puede hacer ningún cambio de fecha. La entidad que administra los ingreso al espectáculo en Sacsayhuaman 'Emufec' no permite estos tipos de modificaciones. Se recomienda planear con seguridad su visita. En caso el turista no esté presente, el tour es registrado como 'No show' sin lugar a reembolsos.

¿DÓNDE ES EL RECOJO DEL TURISTA EL DÍA DEL TOUR?

El día del tour el recojo del grupo de turistas se realiza en el café Valeriana, situado en el Centro Histórico del Cusco, al frente de la explanada del Coricancha. Allí mismo se realiza el primer espectáculo del Inti Raymi.

¿EL TOUR INCLUYE TODAS LAS ENTRADAS?

Sí, el tour incluye el boleto de ingreso al show en Sacsayhuaman. El show en Coricancha con asiento (butaca) es opcional por un pago extra.

¿QUÉ TARJETAS SE ACEPTAN PARA ADQUIRIR EL TOUR?

Existen tres tipos de entradas al espectáculo del Inti Raymi en Sacsayhuaman: zona verde, zona naranja y zona roja. La entrada más recomendada es la zona naranja. Ofrece una mejor vista del show.

¿EL TOUR INCLUYE ALIMENTACIÓN?

Sí, el tour ofrece almuerzo 'box lunch' que incluye ensalada, un guiso y un pollo a la plancha saludable y adecuado para degustarlo antes de apreciar el show en Sacsayhuaman. Además, ofrece snacks y bebidas.

¿CÓMO REALIZO EL PAGO DEL TOUR?

Puede efectuar el pago del tour de forma online en nuestro formulario de pago. El pago es mediante cualquier tarjeta de crédito o débito Visa, MasterCard, American Express, Diners Club o PayPal. La página web cuenta con sistemas de seguridad por internet que garantizan la privacidad de la información de los turistas. Luego del pago recibirá un correo electrónico de confirmación. Solo tendrá que presentarse el día del tour. La reserva ya estará confirmada.

¿EL TOUR ES APTO PARA TODAS LAS PERSONAS?

Sí, el tour es apto para personas de todas las edades, desde niños pequeños hasta adultos mayores. Como la ciudad del Cusco se encuentra a 3,399 msnm, se recomienda beber abundante agua (el mate de coca es recomendado) y evitar los alimentos grasosos. Así podrá soportar mejor los síntomas del mal de altura.

¿CÓMO HACER EL TOUR EN OTRO IDIOMA?

El tour ofrece el servicio de guía turístico es español o inglés. Para realizar el tour en otro idioma diferente (ejemplo portugués, francés, italiano, alemán, etc.), se debe contratar un tour privado. El servicio privado es destinado a un turista y su **grupo privado de amigos, familiares o pareja**. Al momento de realizar su reserva por correo electrónico debe señalar el idioma de su preferencia.

¿EL TOUR ESTÁ DISPONIBLE TODOS LOS DÍAS?

No, el tour está disponible solo el 24 de junio de cada año.

¿ES PELIGROSO EL INTI RAYMI?

No, el tour es completamente seguro.



Detalles de Contacto: Machupicchu Terra. Dirección: Calle Recoleta Angosta 604 Cusco - Perú

Contactos Web: https://www.boletomachupicchu.com

https://www.machupicchuterra.com/es/

+51 84 207064

Teléfono:

Email: info@machupicchuterra.com